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COMUNICACIÓN CONVOCATORIA
Órgano o unidad administrativa: Secretaría General del Pleno
Asunto: Pleno ordinario del mes de octubre

De conformidad con lo establecido en los artículos 52, 61, 65 y concordantes del Reglamento Orgánico 
del Pleno y el acuerdo de Pleno de 27 de junio de 2019 que permite a la Presidencia alterar el día y hora 
de celebración de las sesiones ordinarias si circunstancias especiales lo justifican y previa comunicación 
a los portavoces municipales, la Alcaldesa-Presidenta, por Decreto de 21 de octubre de 2021, ha resuelto 
convocar la celebración de la sesión ordinaria del PLENO para el próximo día 27 de octubre de 2021 en el 
Salón de Plenos, en primera convocatoria a las 9:00 horas o en segunda convocatoria en los plazos del 
artículo 69.2 del ROP, fijando el siguiente ORDEN DEL DÍA:

A) SECCIÓN RESOLUTIVA
i) Propuestas de la Secretaría General relativas a:

1º.- Aprobación de las actas de las sesiones ordinaria de 30 de septiembre y extraordinaria de 15 de octubre, 
ambas de 2021.

iii) Proyectos de normas y acuerdos de la Junta de Gobierno Local dictaminados por la Comisión Informativa competente:

2º.- Aprobación definitiva del Plan Parcial de Reforma Interior de la Unidad de Ejecución del APR 2.4-01 
“Carretera de Boadilla-Norte”.

3º.- Aprobación inicial de la modificación de la Ordenanza Fiscal reguladora del Impuesto sobre Bienes 
Inmuebles.

4º.- Concesión de Medalla de Homenaje y Colaboración del Cuerpo de la Policía Municipal de Pozuelo de 
Alarcón.

iv) Propuestas de acuerdo de órganos con responsabilidades de gobierno informadas por la Comisión Informativa 
competente:

5º.- Establecimiento de las fiestas laborales locales para el año 2022.

B) SECCIÓN DE IMPULSO POLÍTICO Y CONTROL
i. Dación de cuenta de los Decretos de la Alcaldía del Ayuntamiento:

6º.- Decretos remitidos por el Concejal-Secretario de la Junta de Gobierno Local.
ii. Dación de cuenta de los acuerdos adoptados por la Junta de Gobierno Local:

7º.- Actas de las sesiones de la Junta de Gobierno Local remitidas por el Concejal-Secretario.
iii. Dación de cuenta de los actos dictados por los demás órganos con responsabilidades de gobierno:

8º.- Resoluciones de los Tenientes de Alcalde de las Áreas y Concejales Delegados remitidas por el Concejal-Secretario 
de la Junta de Gobierno Local.
9º.- Resoluciones del Titular del Órgano de Gestión Tributaria y de la Titular de la Recaudación.
10º.- Resoluciones de Secretaría General del Pleno.
11º.- Decreto de la Alcaldesa-Presidenta por el que se delega la Presidencia de la Comisión Informativa Permanente del 
Pleno de Urbanismo.

iv. Mociones:

12º.- Del Grupo Municipal Ciudadanos de Pozuelo sobre la Ley de Vivienda.

13º.- Del Grupo Municipal Vox sobre ocupación ilegal de viviendas.

14º.- Del Grupo Municipal Socialista sobre creación de un servicio municipal de salud mental para Pozuelo de 
Alarcón.

v. Ruegos y preguntas: 

15º.- Preguntas presentadas con una semana de antelación.
De respuesta oral:

15.15.- De la Sra. González Jiménez sobre ayuda escolar.
15.27.- Del Sr. Fernández Tomás sobre impacto del incremento del uso del coche eléctrico en la ciudad.
15.44.- Del Sr. González Bascuñana sobre el Día de la Hispanidad.
15.59.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre inicio de la temporada deportiva.
15.60.- Del Sr. Oria de Rueda Elorriaga sobre prevención del acoso escolar.

De respuesta escrita:
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15.1.- Del Sr. Macías Parras sobre uso de vehículos privados.
15.2.- Del Sr. Macías Parras sobre reciclaje.
15.3.- Del Sr. Macías Parras sobre mejora en los objetivos ODS de la Agenda 2030.
15.4.- Del Sr. Macías Parras sobre vivero de empresas y objetivos ODS de la Agenda 2030.
15.5.- Del Sr. Macías Parras sobre iluminación en la calle Siroco.
15.6.- Del Sr. Macías Parras sobre teletrabajo de los empleados municipales.
15.7.- Del Sr. Macías Parras sobre personal de limpieza urbana.
15.8.- Del Sr. Macías Parras sobre divulgación y comunicación sobre la Agenda 2030 y sus objetivos.
15.9.- Del Sr. Macías Parras sobre espectáculos de circo en Pozuelo.
15.10.- De la Sra. García Palomino sobre atasco en los colegios de la zona de Bularas y rutas escolares 

seguras.
15.11.- De la Sra. García Palomino sobre ocio de los jóvenes.
15.12.- De la Sra. García Palomino sobre el Monte de Pozuelo.
15.13.- De la Sra. García Palomino sobre carrera con mascotas en Pozuelo.
15.14.- De la Sra. González Jiménez sobre pavimento de la Plaza del Padre Vallet.
15.16.- De la Sra. González Jiménez sobre acondicionamiento del bulevar de la Avenida de Europa.
15.17.- De la Sra. González Jiménez sobre construcción de zona deportiva para práctica de skate.
15.18.- De la Sra. González Jiménez sobre mal estado del pavimento en las inmediaciones de la entrada 

del Instituto Gerardo Diego.
15.19.- Del Sr. Eusebio Cuesta sobre asfaltado de la calle Fernando Lázaro Carreter.
15.20.- Del Sr. Fernández Tomás sobre autorización de terrazas en el tramo peatonal de la calle Luis 

Béjar.
15.21.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la no celebración del Día de la Hispanidad.
15.22.- Del Sr. Fernández Tomás sobre zonas de sombra en el templete del parque de Las Minas.
15.23.- Del Sr. Fernández Tomás sobre la no invitación del Grupo Municipal Vox al concierto de La Lira.
15.24.- Del Sr. Fernández Tomás sobre apagón en la Vía de las Dos Castillas.
15.25.- Del Sr. Fernández Tomás sobre situación del quiosco de Prados de Torrejón.
15.26.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cumplimiento de la Ordenanza de Terrazas de Veladores y 

normas de accesibilidad de Pozuelo de Alarcón.
15.28.- Del Sr. Fernández Tomás sobre cumplimiento de la Ordenanza de Terrazas de Veladores de 

Pozuelo de Alarcón.
15.29.- Del Sr. Fernández Tomás sobre titularidad de zonas ajardinadas en el lateral de la Avenida de 

Europa nº 24.
15.30.- Del Sr. Fernández Tomás sobre horario de inicio de las terrazas.
15.31.- Del Sr. Fernández Tomás sobre punto de recogida de basuras en el nº 24 de la Avenida de Europa.
15.32.- Del Sr. Fernández Tomás sobre plan de emergencias para acceso a la zona de la calle Luis Béjar.
15.33.- Del Sr. Fernández Tomás sobre expediente de contratación de suministro y reposición del 

cableado en el Valle de las Cañas.
15.34.- Del Sr. Fernández Tomás sobre armarios de compañías en la vía pública.
15.35.- Del Sr. Fernández Tomás sobre instalaciones de la piscina de El Torreón.
15.36.- Del Sr. Fernández Tomás sobre apagones del alumbrado público en las calles Islas Baleares e 

Islas Canarias.
15.37.- Del Sr. Fernández Tomás sobre dispensadores de bolsas de excrementos caninos en la Avenida 

de Europa.
15.38.- Del Sr. Fernández Tomás sobre condiciones de ocupación temporal del espacio público de la 

Plaza de la Coronación.
15.39.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre talas de arbolado en el parque de Las Piedras.
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15.40.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la recepción de zonas verdes públicas en el entorno de la Avenida 
Juan Antonio Samaranch.

15.41.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el vallado sin uso y sin retirar que hay en el parque Cerro de los 
Perdigones.

15.42.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre la no celebración de la Fiesta de la Bicicleta.
15.43.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre los pagos de ayudas a los comercios.
15.45.- Del Sr. González Bascuñana sobre la práctica desaparición del cauce del arroyo Meaques a su 

paso por la colonia de Los Ángeles.
15.46.- Del Sr. González Bascuñana sobre instalación de aparatos de gimnasia para mayores.
15.47.- Del Sr. González Bascuñana sobre aparcamiento prohibido en la calle Alicante.
15.48.- Del Sr. González Bascuñana sobre espejo para tráfico en la Carretera de Húmera.
15.49.- Del Sr. González Bascuñana sobre realización de fiestas en viviendas en la colonia de Los 

Ángeles.
15.50.- Del Sr. González Bascuñana sobre áreas tensionadas.
15.51.- De la Sra. Hernández Martínez sobre mejoras por productividad del contrato 2019/PA/15.
15.52.- De la Sra. Hernández Martínez sobre licitación del quiosco de la Plaza de España.
15.53.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el Plan Corresponsables en Pozuelo.
15.54.- De la Sra. Hernández Martínez sobre replantación de árboles en el perímetro del Carlos Ruiz.
15.55.- De la Sra. Hernández Martínez sobre calmado de tráfico en la calle Hospital.
15.56.- De la Sra. Hernández Martínez sobre la Ordenanza de protección ambiental.
15.57.- De la Sra. Hernández Martínez sobre el Consejo Social de la Ciudad.
15.58.- Del Sr. Cobaleda Esteban sobre el proceso de equiparación salarial entre el personal laboral y 

funcionario en el Ayuntamiento de Pozuelo.
15.61.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre plan de vivienda para jóvenes.
15.62.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre rehabilitación energética de edificios y viviendas.
15.63.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre zonas de bajas emisiones y fondos europeos.
15.64.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre el parking del parque forestal Adolfo Suárez.
15.65.- De la Sra. Cabal Lorenzo sobre ampliación de crédito para asfaltado.

16º.- Preguntas por excepcionales razones de urgencia admitidas a trámite por la Junta de Portavoces.

17º.- Ruegos con una semana de antelación.

18º.- Ruegos formulados en plazo con posterioridad a la convocatoria.

C) ASUNTOS DE URGENCIA
19º.- Otros, en su caso, asuntos urgentes.

En Pozuelo de Alarcón, a fecha de la firma
EL SECRETARIO GENERAL DEL PLENO.-

(firmado digitalmente)

Gonzalo Cerrillo Cruz
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